
Уважаемые коллеги, 
Как знают многие из вас,  30 ноября 2017 я снял свою кандидатуру с выборов, 
написав соответствующее заявление председателю комиссии. Я не смогу в должной 
мере посвятить себя работе на этом ответственном посту в связи с большим объем 
текущей работы, в частности, по проекту ЭкзоМарс.  
Я благодарю коллег, оказавших мне доверие в начале выборной кампании, и прошу 
тех, кто планировал меня поддержать, отдать свои голоса за А.А. Петруковича.  Я 
полностью разделяю его программу, которую мы обсуждали многократно. Уверен, 
что он будет хорошим директором ИКИ РАН.  
О. Кораблев 5.12.2017 


